
 W15 - Verkehr und urbane Mobilität

Antragsteller*in: Christoph Sonnenberg-Westeson

Text

Von Zeile 63 bis 67:

noch in Brandenburg. Wir Spandauer Grüne werden uns daher in den kommenden fünf Jahren
für den Ausbau des Schienenverkehrs im Bereich des Regionalbahnverkehrs und im Besonderen
der S-Bahn in Richtung Nauen einsetzen.Weiterbau der S-Bahn in Richtung Falkensee einsetzen.
Wir fordern eine zeitnahe Lösung unter Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger in Berlin und
Brandenburg

Begründung

Die S-Bahn-Erweiterung in Richtung Falkensee ist für Spandau die Chance, neue S-Bahnhöfe in
Stadtteilen zu bekommen, die bislang nur von Bussen bedient werden. Sowohl die S-Bahn Berlin als
auch die Deutsche Bahn unterstützen dieses Vorhaben.
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